

Liebe Eltern,

wir haben einige wichtige organisatorische Ansagen:

Elternsprechtage

(22. und 27.11.18)

Im November bieten wir wie in jedem Jahr zwei Elternsprechtage an (jeweils 15 bis 19 Uhr).

Die Einladung, mit der Sie über Ihre Kinder mit den Lehrkräften Gesprächstermine vereinbaren können, werden heute in den Klassen verteilt. (Digital finden Sie die Einladung auch im Anhang dieser Mail.) An den Tagen der Elternsprechtage findet kein Nachmittagsunterricht statt. Bei den Elternsprechtagen haben Sie wieder Gelegenheit, Schulkleidung zu sichten und zu bestellen. Unsere Schulkleidungsbeauftragte Ute Hornberger (schulkleidung@igs-stade.net) wird einige Ansichtsstücke zeigen und Bestellungen entgegennehmen. Sie finden Frau Hornberger im Selbstlernzentrum.



Wir freuen uns sehr, dass nach langer Umbauphase unser Innenhof wieder belebt ist: Die Meerschweinchen sind zurück! ☺

Betrifft Jahrgang 10: Infoabend Oberstufe

Am **Montag, den 12.11.18**, findet um 19:30 Uhr eine Infoveranstaltung statt, in der unsere Oberstufe vorgestellt wird. Alle interessierten Schülerinnen und Schüler sowie Eltern sind herzlich eingeladen.

„Weihnachten im Schuhkarton“

Auch in diesem Schuljahr wollen wir uns wieder an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ beteiligen. **Bis Freitag, den 16.11.18** werden wir Päckchen packen, die dann nach Osteuropa gebracht werden, wo sie an Kinder in armen Familien und in Waisenhäusern verteilt werden. Nähere Infos haben Ihre Kinder bereits über die Klassenlehrkräfte erhalten.

Betrifft Jahrgang 9: Infoabend zu Abschlussprüfungen und zur Berufsorientierung

Am **Montag, den 03.12.18**, findet um 19:30 Uhr in der Aula ein Infoabend für die Eltern der 9. Klassen statt. Wir informieren über Abschlussvoraussetzungen und die Abschlussprüfungen. Außerdem gibt es wichtige Hinweise zur Berufsorientierung.

Der letzten Schultage vor den Weihnachtsferien

In der letzten Woche vor den Ferien finden auch in diesem Schuljahr in allen Jahrgängen Sportturniere und Jahresabschlussfeiern statt. Am letzten Schultag (**Freitag, 21.12.18**) endet der Unterricht wie gewohnt um 11:05 Uhr. Erster Schultag nach den Weihnachtsferien ist dann Montag, der 07.01.19.

Mensa-Preiserhöhung

Unser Essenslieferant, die Qualifizierungsküche des Berufsbildungswerks Cadenberge-Stade, hat uns informiert, dass zum 01.01.2019 der Preis für ein Mittagessen um 8 Cent auf 3,26 € angehoben werden soll.

Fahrradsicherheit

Wir möchten Sie darum bitten (insbesondere jetzt in der unfallreichen dunklen Jahreszeit!) verstärkt auf die Verkehrssicherheit der Fahrräder Ihrer Kinder zu achten und sicherheitsrelevante Mängel umgehend zu beseitigen. Achten Sie bitte auch darauf, dass Ihr Kind mit Fahrradhelm unterwegs ist.

Leider müssen wir feststellen, dass momentan wieder verstärkt Fahrraddiebe am Hohenwedel ihr Unwesen treiben. In den letzten Wochen wurden während der Schulzeit einige Fahrräder gestohlen. Betroffen waren davon mehrheitlich Fahrräder, die außerhalb des Schulgeländes vor dem Schulhof Süd (an Straßenlaternen oder am Zaun) angeschlossen waren.

Wir empfehlen daher, die Fahrräder möglichst in bzw. vor den Fahrradschuppen und im Fahrradkäfig auf den Schulhöfen abzustellen und sicher abzuschließen. Da diese Stellplätze an vielen Schultagen nicht ausreichen, haben wir mit dem Schulträger noch einmal über Erweiterungsmöglichkeiten gesprochen. In Planung ist jetzt die Schaffung weiterer Stellplätze mit Anlehnbügeln beim Trakt G.

Zukunftstag am Donnerstag, den 28. März 2019

Auch wenn es noch sehr lang hin ist: Schon jetzt der Hinweis auf den nächsten Zukunftstag für Mädchen und Jungen in Niedersachsen: Auch in diesem Schuljahr beteiligt sich die IGS Stade an der landesweiten Aktion. Mädchen und Jungen erkunden am Zukunftstag Betriebe, Hochschulen und Einrichtungen, die sie interessieren.

Der Zukunftstag wird an allen allgemein bildenden Schulen in Niedersachsen durchgeführt und pädagogisch begleitet. Die Vor- und Nachbereitung des Aktionstages findet in der Schule statt.

Die Zukunftstage sind ein wichtiger Bestandteil unseres Berufsorientierungskonzepts: Wichtig ist uns, dass möglichst jede Schülerin und jeder Schüler aus der Sekundarstufe I der IGS diesen Tag nutzt, um einen Einblick in die Berufswelt zu erhalten.



Mit freundlichen Grüßen

Das Schulleitungsteam der IGS

Jörg Moser-Kollenda, Ute Bruns, Lars Schlegel und Jan Bolten